

Àlex Machado con la Fórmula 4 en el punto de mira.

El piloto del ACA Esport compaginará la F4 con su participación en campeonatos de máximo nivel de karting en Italia.

Queda algo lejano el subcampeonato en las Winning Series Karting (2010) o el título de campeón en la categoría cadete (2011), a pesar de todo, Àlex Machado sigue luchando en diversos frentes para hacerse un espacio en el mundo de la competición automovilística internacional.

A lo largo de la presente temporada el pilot andorrano contará con el soporte del Programa de Jóvenes Pilotos del Automóvil Club de Andorra para conseguir sus objetivos, tanto en el mundo del karting como en la entrada en una categoría superior, que no puede ser otra que el inicio en las pruebas de monoplazas.

La Formula 4 la vía prevista por la FIA para el cambio de karting a monoplazas.

Machado ya hizo un primer paso la pasada temporada para formar parte de las parrillas de los campeonatos de mayor notoriedad de la F4, como puede ser el inglés.

Para presentarse, un requisito imprescindible era no haber competido nunca ni en monoplazas ni en turismos. Machado cumplía con esta condición, además nunca había tenido ocasión de hacer test con vehículos de las mencionadas características.

Su presencia en el stage de Magny Cours (Francia) no fue fácil. Una vez en la pista: **La verdad es que me adapté bien al mono-plaza y fui superando eliminatorias hasta llegar a los cuartos de final, el tope en que se podía llegar en el 2020. Quedaba abierto el paso para la temporada siguiente en la que el objetivo sería mucho más exigente.** Así nos lo comentaba.

Era evidente que para esta temporada recién iniciada el objetivo sería intentar ganar en Magny Cours: **Pues sí, pero sin intentar, quiero decir que tengo que ganar, para continuar mi camino en la categoría F4.**

Machado tiene previsto su regreso a Magny Cours el próximo mes de Abril, fechas aún por determinar, cuando tendrá la ocasión de participar en un test previo a la disputa de la recta final del stage.

El interés del piloto del ACA Esport en ser el mejor en Magny Cours tiene su explicación en lo que se juega durante el mes de Mayo, este era su comentario: **Sin duda ganar el stage de la F4 en Magny Cours puede cambiar de manera radical mi trayectoria deportiva. Ganar me abriría las puertas del equipo inglés CARLIN, por donde han pasado algunos pilotos que están en la F1, además de iniciarme en el campeonato británico de F4.**

El karting seguirá formando parte de su agenda en el 2021.

Aunque la F4 centrará buena parte de sus esfuerzos durante la presente temporada, Àlex Machado no dejará de lado las competiciones de karting en Italia en donde tiene un merecido reconocimiento.

Formando parte del equipo VALTEX RACING TEAM disputará las IAME Series Italia con presencia esporádica en la ROK cup Italia: **Así es, disputaremos las IAME, siendo la ROK el certamen que nos servirá de complemento para mantener el ritmo de competición. Es evidente que mantener el mejor tono competitivo durante toda la temporada es el objetivo.**

Además añadía: **También cabe destacar que disputaremos dos de los trofeos más prestigiosos del calendario italiano de mayor repercusión a nivel internacional. Se trata, del Trofeo Margutti y el Trofeo Industria que este año celebra su 50 aniversario.**

Sin duda una temporada muy completa que como bien dice Àlex puede ser un punto de inflexión en su dilatada trayectoria deportiva.

Después de la larga pretemporada, Machado empezará a competir el fin de semana (días 20 y 21), si no hay novedades de última hora, en el primer meeting de las IAME Series Italia que se disputa en Cavanella, localidad a 60 km de Venecia. En concreto el escenario en el que se iniciará el campeonato mencionado será el Adria International Raceway.